

## Kunst finanziert neues Bootshaus

**BERN.** Der Rowing Club Bern soll bis im Sommer 2012 für 1,4 Mio. Fr. ein neues Bootshaus erhalten. Seit Ende Februar wird fleissig am Minergie-P-Gebäude gebaut. Für die Finanzierung hat sich der Klub etwas Spezielles

einfallen lassen: Elf Sportlegenden gestalten unter der Leitung des Künstlers Heinrich Gartner aus dem Abbruchmaterial des alten Bootshauses zehn Kunstwerke. Diese werden im September anlässlich der Eröff-

nung der neuen Bootsbleibe versteigert.

Unter anderem werden die 17-fache Leichtathletik-Schweizermeisterin Anita Belz-Bägger, Kunstturn-Weltmeister Donghua Li und der dreifache Schwinger-

könig Rudolf Hunsperger ihre kreative Ader beweisen. «Die Sportler müssen nicht künstlerisch begabt sein, Was zählt, ist der Moment und die Spontaneität», so Projektleiter Bernhard Marbach. JUN [www.rowing.ch](http://www.rowing.ch)